

CDU-Fraktion Plauen Unterer Graben 1 08523 Plauen

Rathaus, Zimmer 150

## **Presseinformation**

Plauen, 29. Mai 2020

## CDU-Fraktion erinnert an erste frei gewählte Stadtverordnetenversammlung im Jahr 1990

Mit der ersten freien Wahl zur Stadtverordnetenversammlung am 6. Mai 1990 ging die Stadt Plauen in ein neues Zeitalter. Am 31. Mai 1990 – also vor ziemlich genau dreißig Jahren – tagte die aus 70 gewählten Mitgliedern bestehende letzte Stadtverordnetenversammlung zum ersten Mal. "Die CDU gewann damals 24 Mandate, die CSU holte sechs Mandate, B.F.D./Die Liberalen gewannen ebenfalls sechs Mandate und der Kulturbund ein Mandat. Daraus entstand eine Koalition von 37 Mandaten", erinnert sich der langjährige Fraktionschef Hansjoachim Weiß. Die SDP holte damals 15 Mandate, die in PDS umbenannte SED errang sieben, das Neue Forum sechs Mandate. Die "Gruppe der 20" konnte drei Abgeordnete und die "Grüne Partei" zwei Abgeordnete entsenden. Auf der konstituierenden Sitzung wurde aus den Reihen der Stadtverordneten Dr. Rolf Magerkord als Oberbürgermeister gewählt. Er amtierte bis zum Jahr 2000. In dieser Sitzung wurde zudem das Präsidium um Klaus Junghans gewählt, zu dem außerdem Andreas Weber und Dr. Gregorie gehörten. Als erster Fraktionsvorsitzender wurde Dr. Ingmar Loge gewählt, nach dessen Wahl zum Beigeordneten Hansjoachim Weiß den Fraktionsvorsitz übernahm.

"Den engagierten CDU-Abgeordneten, die damals den Aufbruch in eine neue Zeit prägten, sind wir bis heute dankbar. Sie haben das Fundament gelegt, dass Plauen in den letzten dreißig Jahren eine gute Entwicklung genommen hat", erklärt der aktuelle Fraktionschef der Plauener CDU-Fraktion, Jörg Schmidt.

Der ersten frei gewählten CDU-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung gehörten an: Oberbürgermeister Dr. Rolf Magerkord, Stadtverordnetenversammlungs-Präsident Klaus Junghans, Fraktionschef Dr. Ingmar Loge (für ihn rückte nach seiner Wahl zum Beigeordneten Ralf Graf als Abgeordneter nach) sowie Dieter Baumgärtel, Ludwig Bergmann, Klaus-Dieter Demmler (für ihn rückte Werner Schmidt nach), Hansgünter Fleischer, Frank Heidan, Wolfgang Helbig, Angelika Kaden (für sie rückte Christa Schuchardt nach), Renate Kraus, Dr. Dietmar Rauca, Andreas Reinfeld (für ihn rückte Klaus Pfeifer nach), Bernd Richter, Dietmar Rose, Wolfgang Schmidt, Heinz Schubert, Marlene Schubert, Klaus Steinhäuser, Mathias Stempell, Christa Süß, Hansjoachim Weiß, Frank Winkelmann (für ihn rückte Ekkehard Rudolph nach) und Hans-Joachim Winzer.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung: Jörg Schmidt (Fraktionsvorsitzender) unter 01 75 / 8 44 63 45 Ingo Eckardt (Pressesprecher) unter 01 73 / 3 62 26 50